

»Schorle« hat einen Lauf. Nach Platz zwei zum Auftakt und dem Sieg beim zweiten Lauf stand der Besenfelder Zoran »Schorle« Radulovic zusammen mit Rolf Derscheid und Michael Flehmer beim dritten Lauf zur Deutschen Langstreckenmeisterschaft VLN auf dem Nürburgring wieder ganz oben bei der Siegerehrung.

Mit über vier Minuten Vorsprung, selbst bei einem Vier-Stunden-Rennen eine gefühlte Ewigkeit, fuhr Rolf Derscheid den BMW 325i über die Ziellinie. Das Auto wurde im Gesamtklassement auf Platz 83 abgewunken. Gestartet waren 157 Fahrzeuge. Mit dem neuerlichen Sieg baute das Trio den Vorsprung im Klassement der Klasse V4 aus und schob sich auch im Gesamtklassement der Meisterschaft auf Platz sechs vor.

## Bei Tempo 180 mit einem Reh kollidiert

Für das Vizemeister-Team des Vorjahres sah es aber zunächst gar nicht nach einem ungefährdeten Sieg aus. Hinter zwei weiteren BMW musste sich das Team beim Training als Dritter hinten anstellen. Bereits nach dem Kurvengeschlängel hinter der Startgeraden hatte der BMW mit der roten Nase die Schnauze vorne – dafür klebte aber ein Verfolger hartnäckig an der Heckschürze.

So lange, bis ein Reh - auch das gibt es in der »Grünen Hölle« - die Ideallinie über die Strecke suchte und der BMW bei Tempo 180 mit dem Rotwild kollidierte. »Wir hatten in der Situation einfach nur Glück, Sekundenbruchteile vorher sind wir vorbeigefahren«, meinte ein erleichterter »Schorle«. Dem 51-Jährigen sind in der waldreichen Heimat Wildunfälle nicht unbekannt, aber auf der Nordschleife hat er das in über 15 Jahren auch noch nicht erlebt. Sichtlich unbeeindruckt vom Missgeschick der Kontrahenten fuhr Michael Flehmer konstant schnelle Runden, wurde nur von einem vorausfahrenden Porsche etwas im Vorwärtsdrang gestoppt.

Defekte Radaufhängung? Eingedrückter Kühler? Fiebrig wartete das Team auf den BMW nach dem Nasenstuber. Nichts von allem - das Loch in der Frontschürze wurde mit Racing-Tape zugeklebt. Und los ging es für »Schorle«. Hatte er im vergangenen Rennen noch mit der Traktionskontrolle gehadert, die sich während des Rennens eingeschaltet hatte und ihm den Schwung aus den Kurven nahm, lief es bei dem 51-Jährigen nun sehr rund mit konstant schnellen Rundenzeiten.Er baute den Vorsprung auf der Strecke von 40 Sekunden auf über zwei Minuten aus. Und das, obwohl er mit den bereits neun Runden alten Slicks auf die Strecke ging.

Schlussfahrer Rolf Derscheid durfte sich über einen neuen Satz Reifen und freie Fahrt auf der Strecke freuen. Der Teamchef nahm aber den Fuß nicht vom Gas, sondern baute den Vorsprung auf die Nächstplatzierten auf über vier Minuten aus. »Mit dieser geschlossenen Teamleistung und den konstant schnellen Runden unter zehn Minuten sind wir in der Klasse kaum zu schlagen«, blickt der Teamchef bereits auf den kommenden Lauf - um sich ganz auf das ehrgeizige Vorhaben Gesamtsieg zu konzentrieren, verzichtet das Team auch auf den Start beim 24-Stunden-Rennen.

## am 1. Juni

Die letzte Schulung für die Fußballschiedsrichter der gemeinsamen Gruppen Horb und Freudenstadt für die laufende Spielzeit ist am Mittwoch, 1. Juni, um 19.30 Uhr im Sportheim der SG Dettlingen-Bittelbronn.

Als Referent wird Lehrwart Hardy Landbeck aus Balingen-Heselwangen erwartet. Er referiert über das Thema »Verantwortlicher Umgang mit Verwarnungen.« Ferner gibt es noch aktuelle Informationen aus der Schiedsrichtergruppe. Bezirksschiedsrichterobmann Markus Teufel weist ausdrücklich darauf hin, dass die Schiedsrichter, die noch keine vier Pflichtschulungen besucht haben, jetzt die letzte Gelegenheit haben, auf ihr Soll zu kommen.

## Vereinswechsel bei Referees

Möchte ein Schiedsrichter den Verein wechseln, muss er sich bei seinem Verein ordnungsgemäß abmelden und Vereinswechsel dem Schiedsrichterobmann schriftlich mitteilen. Bei Vereinswechseln im hiesigen Bezirk ist dies Bezirksschiedsrichterobmann Markus Teufel. Kommt der Schiedsrichter aus einem Verein eines anderen Bezirks, muss er sich bei diesem Obmann abmelden. Die Abmeldung vom Verein ist dem Gruppenobmann nachzuweisen, entweder durch eine Bestätigung seines bisherigen Vereins oder durch eine Kopie seiner Abmeldung unter Beifügung des Einschreibebelegs. Ein Schiedsrichter ist für das jeweilige Spieljahr nur für einen Verein anrechenbar, und zwar für den Verein, bei dem er zum 1. Juli gemeldet ist.